

WICHTIGE INFORMATION

stadt.mission.mensch

Die Arbeitsgelegenheit „Erst die Arbeit“ bezieht neue Räumlichkeiten!

Ab Ende Juni 2018 finden und erreichen Sie uns in neuen Räumlichkeiten in der Pickertstraße 27.

Hier befinden sich die Büro- und Beschäftigungsräume der Arbeitsgelegenheit an einem Ort. Die Kollegen sind unter der alten Telefonnummer zu erreichen, lediglich die Faxnummer ist neu.

AGH „Erst die Arbeit“

Pickertstraße 27, 24143 Kiel
Tel. 0431 . 70576833
Fax 0431 . 5308218 (neu)

Anleiter:

Silke Hein, Diplom-Pädagogin
Tel. 0157.74357116
Fin Jacobsen, Ergotherapeut
Tel. 0163.1451369

Die wichtigsten Details der Arbeitsgelegenheit.

Zielgruppe

- Langzeitarbeitslose Menschen mit multiplen Problemlagen in Zusammenhang mit aktuellem oder vergangennem Suchtmittelmissbrauch
- Von Wohnungslosigkeit bedrohte oder durch bestehende Wohnungslosigkeit betroffene Menschen (Nutzer der Notunterkunft können nur in Absprache mit der Stadt Kiel teilnehmen)
- Menschen, bei denen aufgrund individueller Problematiken andere arbeitsmarktpolitische Maßnahmen versagen und ein deutlich erhöhter Anleitungsbedarf sowie ein zusätzlicher sozialpädagogischer Betreuungsbedarf besteht.

Angebote

- Gemeinsame Mahlzeiten innerhalb einer festen Tagesstruktur
- Klärung der finanziellen Situation
- Klärung der gesundheitlichen Situation
- Unterstützung bei der Wohnungssuche
- Thematisierung des Suchtmittelgebrauchs
- Ggf. Vermittlung an weitere Einrichtungen des Hilfesystems in der Stadt Kiel
- Regelmäßiger Austausch mit den Integrationsfachkräften

Tätigkeiten

Da sich unsere Beschäftigungsangebote an den Ressourcen der Teilnehmenden orientieren, entstehen unregelmäßig neue Tätigkeiten, die dann im Rahmen der Stadtteilverschönerung sichtbar werden.

Hierzu zählen beispielsweise:

- Holzarbeiten wie Möbelbau aus Paletten, Bau von Blumen- und Nistkästen usw.
- Textilarbeiten, z. B. die Herstellung von Wimpelketten, Sitzkissen und Tragetaschen
- Außentätigkeiten wie Pflege und Instandhaltung von Blumenkübeln, Reinigung von Straßenschilder, Durchführung kleinerer Begrünungsaktionen



Mit freundlichen Grüßen

Claas Hollmann, Teamleiter Stadtteilprojekte Gaarden